

EL CEIP EL ESPINILLO cumple 25 años

CEIP EL ESPINILLO

Querido barrio, mi corazón sigue latiendo a tu lado. Durante estos 25 años hemos aprendido juntos. Mis aulas, pasillos y patios se han llenado de vida con tantas generaciones de niños y niñas que han ido formando nuestro pasado y también nuestro presente.

Querido barrio, seguimos educando con corazón, con ímpetu y profesionalidad para formar personas que sepan afrontar los retos de tu riqueza y pluralidad. Estamos comprometidos contigo en esta noble tarea que debe ser conjunta si queremos recoger los frutos programados.

Somos un servicio público, un CEIP El Espinillo que camina contigo y que quiere celebrar su 25 cumpleaños el próximo 31 de mayo a partir de las 17:00, día en el que mis puertas estarán abiertas como lugar de encuentro para todos aquellos que forman y han formado parte de esta gran aventura.

Gracias a todos por formar parte de mi vida. ¡Os espero con ilusión y mis puertas abiertas en el patio!



Hoy conocemos a... ¡Javier Ovejero!



Hoy dedicamos un ratito a conocer a Javier Ovejero, camarero ocasional del bar de copas Distrito 21. Es ocasional porque colabora en el pub cuando su cuerpo le pide marcha. Y como desprende mucha alegría, ha sido un placer

enorme conocerle... Esto es lo que nos ha contado:

¿Vives en Villaverde o solo trabajas?

Vivo y trabajo desde el año 2005. Soy colaborador de la Asociación Villaverde Música desde hace ya unos años. Mi trabajo

principal lo tengo en Getafe desde el año 2007.

Ya que mencionas esa asociación, aprovechemos y cuéntanos un poquito sobre lo que hace. ¿Conoces a algún músico famoso?

Yo en persona no conozco a ninguno, pero la asociación dedica mucho de su tiempo a darle animación al Distrito con música en directo, cerca de los comercios, en las terrazas de los bares con el buen tiempo. La labor fundamental es crear ambiente musical allá donde nos lo pidan y, además, en las rutas de la tapa aprovechamos para hacer charangas y lo que se nos ocurra relacionado con la música.

¿Te gusta el barrio en general y su gente? Por tu trabajo conocerás a muchas personas asiduas...

El barrio me gusta mucho, llevo muchos años en él y me gusta decir que me ha criado el barrio a mí. Conozco a mucha gente por la

colaboración que hago con esta asociación y cuya sede precisamente es este bar de copas, Distrito 21, donde me gusta estar con la gente, charlar, pasar el rato, escuchar música, proponer ideas para la asociación...

¿Qué es lo que más te gusta del barrio?

Me gusta casi todo, por no decir todo, ya que disfruto mucho del ambiente, de la gente, y que está muy bien comunicado.

Si hace mucho que conoces el barrio, ¿qué es lo que más te llama la atención de lo que ha cambiado? ¿Echas algo de menos de lo de antes?

Lo que me más llama mi atención es lo que está creciendo y el transporte público tan bueno que tiene, que eso ayuda mucho a mejorar el barrio y a que la gente quiera vivir en él.

Todos sabemos que el distrito de Villaverde es muy extenso y ocupa varios barrios

juntos... ¿Crees que se complementan entre ellos?

Mi opinión es que no; creo que la gente tendría que moverse más por los distintos barrios, conocer el resto del Distrito...

¿Qué crees que le falta al barrio?

Más seguridad: necesitamos aumentar esto sí o sí en el barrio. Aparte de que el pequeño comercio se está muriendo desde hace años y necesita que se potencie.

¿Qué puedes aportar tú para que mejore?

¡Ojalá pudiera aportar algo! No está en mis manos, creo que depende más de los de arriba, de ayudar al pequeño comercio, la hostelería, seguridad...

¿Quieres añadir algo que consideres importante y que no te haya preguntado?

Recalcar e incidir en el tema de la seguridad en el barrio. Espero que esta entrevista la lea alguien que sí pueda hacer algo por la seguridad.

CENTRO VETERINARIO

Ciudad de los Ángeles

TODO TIPO DE SERVICIOS

ABIERTO
24 horas

RECOGIDAS A DOMICILIO

CIUDAD LOS ANGELES Paseo Gigantes y Cabezudos, 20 TEL.: 91 317 55 62